



Jorge Edwards analiza la censura

"El escritor está acorralado en Chile"

"El escritor en Chile está acorralado, afectado por la censura, fuera de la Universidad y no tiene acceso a la televisión", afirmó el escritor chileno Jorge Edwards en una entrevista que concedió a revista *Cosas* y que reprodujo ayer la agencia pañola EFE.

El autor de "Persona no grata" señaló en la oportunidad que la censura es una realidad legal y constitucional en nuestro país. "Una persona que piensa como yo tiene la conciencia clara de estar en una minoría más o menos marginal de tener que autocensurarse para escribir".

"Desde luego, recordó, "Persona no grata" estuvo censurado desde 1974 a 1978".

Edwards, que vivió varios años en España, sostuvo que la situación chilena "es peor incluso que en el franquismo". Dijo que durante esa época había un procedimiento claro, una censura previa en la que el escritor presentaba su libro y debía tener una respuesta dentro de un plazo muy corto, "sabía a qué atenerse, el censor era una persona conocida".

"En cambio en Chile, agregó, no se sabe quién es el censor, no tiene cara. Hay libros importantes que están retenidos por más de ocho meses sin ninguna respuesta".

bueno Sfp. 4-VII-1981
670 474 P.28

"El Escritor está acorralado en Chile". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Escritor está acorralado en Chile". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)